

ABSTRAK

Intan Destika Nurrohman (1158010129): “Implementasi Program Kampung KB di Kampung Cibulakan Desa Cinta Kecamatan Karangtengah Kabupaten Garut”.

Jumlah penduduk Indonesia saat ini melaju dengan cepat dan mengakibatkan angka pengangguran dan kemiskinan semakin tinggi. Pada dasarnya hasil dari program KB berguna untuk pembangunan dan perkembangan masyarakat itu sendiri. Pemerintah Indonesia terus melakukan perubahan cara demi terwujudnya pemerataan program KB. Pemerintahan Joko Widodo dalam mewujudkan prioritas pembangunan (Nawacita), maka dibuatnya kebijakan Program Kampung KB. Dimana Kampung KB itu merupakan satuan wilayah setingkat RW, dusun atau setara, yang memiliki kriteria tertentu, dimana terdapat keterpaduan program kependudukan, keluarga berencana, pembangunan keluarga dan pembangunan sektor terkait yang dilaksanakan secara sistemik dan sistematis. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui secara jelas tentang program Kampung KB, mengetahui dan menganalisis implementasi program Kampung KB dan mengetahui faktor penghambat serta pendukung program kampung KB di Kampung Cibulakan Desa Cinta Kecamatan Karangtengah Kabupaten Garut.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian metode kualitatif dengan pendekatan analisis deskriptif. Subjek penelitian ini yaitu Kepala UPT KB, TPD, Ketua Kampung KB, dan petugas Kampung KB. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah wawancara, observasi, dan analisis dokumen. Teknik analisis data dalam penelitian ini meliputi pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Implementasi Program Kampung Keluarga Berencana di Kampung Cibulakan Desa Cinta Kecamatan Karangtengah Kabupaten Garut belum berjalan dengan optimal. Karena dalam sumber dayanya masih terdapat petugas yang belum paham bagaimana menjalankan tugasnya hal tersebut akan menghambat dalam pelaksanaan program kampung KB, serta dalam aspek sarana dan prasarannya masih belum memadai seperti belum terdapatnya balai sebagai tempat kegiatan Kampung KB.

Kata Kunci: Implementasi, Kampung KB